

Von Kopf bis Fuß für 25 Euro eingekleidet

HEESE. Auch die zweite Modenschau der sozialen Kaufhäuser „Neufundland“ und „Kaufladen Blumlage“ im Neustadt/Heese-Stadtteiltreff „Capito“ sprengte alle Erwartungen. Sie bewies einmal mehr, wie gut die verschiedenen sozial ausgerichteter Organisationen in der Hattendorffstraße zu kooperieren verstehen.

„Die wochenlange Vorbereitung, in der die Hobby-Models vom ‚Freiwilligen-Team Capito‘ die einzelnen Outfits zu den Themen Freizeit, Trachten und Abendmode zusammengesucht und mit viel Liebe zum Detail komplettiert haben, um sie dann vor Publikum zu präsentieren, hat sich erneut bezahlt gemacht“, berichtete Beate Hörnemann von den Sozialkaufhäusern, die den Stoff lieferten, aus dem die Modenschau Räume wurden.

Auch die Kostümwerkstatt aus der „Alten Schmiede“, ein Projekt, das von „Neufundland“ gesponsert wird, hatte einen erheblichen Anteil daran, dass alles nach Maß präsentiert werden konnte. „Alle Outfits fanden ihre Liebhaber“, so Hörnemann. Das lag einerseits an den günstigen Komplettpreisen zwischen 20 und 30 Euro, zum anderen aber auch an Moderator Gunt hart von Schleipen, der ge-

konnt und mit viel Humor die Vorzüge der einzelnen Kollektionen anpries.

„Alle Akteure haben sich mit Haut und Haaren in die gemeinsame Vorbereitung eingebracht. Das schweißt ungemein zusammen“, berichtete Hörnemann von der gut funktionierenden Teamarbeit im Stadtteil. Was nicht nur für die Erwachsenen gilt. Voller Stolz haben auch die kleinen Mädchen Bekleidung für ihre Barbie-Puppen geschneidert und selbst gefertigte Kuscheltiere präsentiert. Die Frauen haben zu ihren Winterkollektion Ponchos getragen. Dass Begleithund „Toffi“ aus demselben Stoff sein Wintermäntelchen genäht bekommen hat, versteht sich von selbst – Partnerlook eben.

Der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt. Die Wathlinger Objektkünstlerin „Frau Uhde“ steuerte ein Discoun terkleid aus Einkaufsstüben bei. Auch ein Kleid aus kopierten 100-Euro Scheinen und Toilettenpapierrollen war zu sehen. Und letztlich wurde auch eine Hochzeit zelebriert, mit Blumenmädchen und allem Drum und Dran. Die Besucher johlten vor Begeisterung und freuen sich schon aufs kommende Jahr, wenn die nächste Modenschau im „Capito“ ins Haus steht. (gn)



Gert Neumann

Im Stadtteiltreff „Capito“ präsentierten Hobby-Models Kleidung für den kleinen Geldbeutel.

CE 15. M. 2013